

Défi n°2

Fiche action n°2

**Devenir pionniers de la réparation et de
la seconde main**

Défi n°2 - Fiche action n°2

Pourquoi c'est important ?

Nous consommons de plus en plus de produits manufacturés et produisons de plus en plus de déchets. Ceci a un impact à la fois sur les matières premières utilisés pour fabriquer ces objets, mais aussi sur les déchets qui s'entassent dans nos décharges quand elles ne se retrouvent pas en pleine nature ou bien, à la fin, au milieu de l'océan (plusieurs vortex de déchets plastiques se sont formés dans le pacifique et l'atlantique, dont la taille est de l'ordre de 6 fois la superficie de la France).

Qu'est ce que cela signifie concrètement ?

→ Continuer le développement des ressourceries pour acheter de seconde main, des repair café pour apprendre à réparer, etc.

→ Apprendre aux enfants, aux adolescents (et aux adultes) à prendre soin de leurs objets, augmenter leur durée de vie, les réparer si possible, les changer moins souvent.

→ Organiser des événements de sensibilisation pour toucher le plus de personnes possible sur la commune.

Défi n°2 - Fiche action n°2

Des initiatives inspirantes d'ici et d'ailleurs !

Repair Café & Ressourcerie de Guichen

Culture Bio organise un repair café sous les halles les 3ème jeudi de chaque mois. La commune est aussi en train de réfléchir à l'installation d'une ressourcerie sur le territoire.



L'Ecrouvis, ressourcerie de matériaux de construction

A St Nicolas de Redon, l'Ecrouvis propose des matériaux de construction de seconde main, issus notamment de déconstructions. L'association organise également des événements de sensibilisation à l'écoconstruction, au réemploi, etc.

